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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 025-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Gicela 
Álvarez, Julio Galicia, Lenny Escalona, Lulú Silva,  Xiomara Nelo, Asia López, y 
Beatriz Marcano de Leal. 

 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Juramentación de Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas. 
 
 DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

4. Informe del Decano. 
Aun no hay fecha para el acto de la orden Lisandro Alvarado, por falta de 
pergamino y de  botones. 
Van a pagar cesta tickets a los profesores que están de  sabáticos y beca a 
partir enero 2013. 
El martes en reunión con Vicerrectora Académica, se planteo la situación de   la 
dedicación exclusiva, a los cuales le afecta por ser jubilables. Quedaron 3 
dedicaciones exclusivas por asignar, en ciencia y medicina faltan 2 c/u, a 
medicina y veterinaria sobran 3 y a los decanatos que les sobraron se abre 
cronograma. En el punto 6, se expondrá el cronograma.  

5. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 

 

Universidad Centroccidental 
“ Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA: VIERNES 28-11-2013 

HORA : 9:00am. 

LUGAR:          Sala del Consejo del DAC. 
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Académico. 
Director del Programa Contaduría: Con respecto al Presupuesto 
Participativo, se reunieron con INFRALARA, los 3 proyectos presentados,( 1º 
el de seguridad con  dos garitas y circuito cerrado, 2º el de  la cancha y 3º 
dotación de equipo de computación para el laboratorio, registro académico y 
Direcciones de Programas y Decano) por motivos de recursos se escogieron 
3 prioritarios a nivel UCLA y 1.000.000 por decanato, así que  la 1º obra del 
DAC se lleva todo el dinero, para ser ejecutado en el 2014. El gobernador 
informó que se incluirá la UCLA anualmente en el presupuesto participativo. 
Con respecto al CNE solo tiene una carta y una llamada el martes, del 
capitán Lameda diciendo que vienen el martes 3, es decir hay clases hasta 
ese día,  lo más seguro es que lleguen el miércoles después del  mediodía o 
en  la tarde, entre 3 y el 9pm. 
Informa que se dieron 2 jornadas de responsabilidad del medio ambiente 
estudiantil, los estudiantes elaboraron  los Principios de Responsabilidad 
Ambiental del Estudiante  de la UCLA. Lo elevarán al  Consejo Universitario. 
Expresa en nombre familiar el agradecimiento y apoyo a su hermano Carlos. 
Mañana no habrá empleados y no va  a estar disponible el video bean. 
Director del Programa de Administración: Se realizó el 2º taller sobre la 
Evaluación del Mejoramiento del Desempeño Estudiantil, habrá que hacer 
algunas modificaciones y retomar el proyecto en un nuevo cronograma y 
reactivarla por falta de definición. Agrega que la Prof. Rosario Carolino, 
realizo un excelente trabajo, como debe medirse el desempeño estudiantil y 
felicita a la Prof. Lenny Escalona por su participación, y se logro que se 
hagan “no críticas” las asignaturas de Evolución del Pensamiento 
Administrativo, del primer semestre y Administración de Recursos 
Financieros, es decir asignaturas  históricamente críticas, donde hay más de 
30%  de aplazados. 
Director Administrativo: Muy esperanzado por la recuperación del 
compañero Carlos Guevara. Informa que  hasta hoy es el plazo para 
declarar el impuesto sobre la renta y estamos obligados a declarar. Asistió a 
una reunión con las autoridades y directiva de recursos humanos, donde se 
trató el caso, de la jubilación de la secretaria del departamento de  
Contabilidad y de los dos empleados de reproducción. Advierte que en los 
decanatos, cuando un trabajo es encargado a un trabajador  diariamente, lo 
formal pesa sobre los hechos, sobre todo con actividades que no están  
entre sus funciones, esto crea un derecho laboral y más aún de escalafón. 
Gicela Alvares agrega que ciertamente a igual trabajo igual salario.  
El decano recibió información para atender una reiterada demanda de los 
funcionarios que trabajan en la taquilla donde solicitan un micrófono para 
atender al público. Y solicitaron los recursos para poder instalar los 
comunicadores, se están haciendo las gestiones pero no hay recursos. 
Coordinadora de Investigación: Informa que se corrigió el envió de la 
correspondencia de la eliminación de la UIRyL, la cual era  para el Prof. 
Homero  Sáenz, director del CDCHT.   
Requiere que cumplan con la visita ofrecida a las instalaciones del centro de 
investigación, que se  remodelen los espacios y que se puedan hacer 
reuniones en la sala con su respectiva computadora. Con respecto al 
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espacio que ocupaban los del GEI, los profesores  de economía quieren 
iniciar grupos y requieren espacio. Insiste que la nueva secretaria tiene que 
ser entrenada, y no está de acuerdo con ese cambio, a la anterior secretaria 
sin su consentimiento, además la nueva no ha firmado contrato y en enero 
no se sabe a quién van a enviar para ese cargo. El baño continúa dañado. 
Registro Académico: Informa que ya culminaron Inclusiones y retiro   y 
requiere la oferta académica del  2014-1. El 20/01/2014 se da inicio a las 
inscripciones de nuevo ingreso. Este semestre está  pautado que termine el 
28/02/2014, pero si se suspenden las actividades, habrá que correr una 
semana.  Se está planteando proceder con el 1º semestre, ejemplo  
matemática, como en el  2010 por ello se realizan las transcripciones 
parciales, primero por inasistencia PI, quedan aplazados en 1º semestre, y 
ya el sistema cumlauden tiene la base del DAC, con las transcripciones 
parciales se eliminarán las inasistencias, porque se inscriben y no asisten. 
Con Evolución del Pensamiento Administrativo semipresencial, sucedió que 
los alumnos son foráneos y han tenido problemas con la pagina, y resulta 
que la profesora  tomo una actitud de reto contra a los estudiantes, los 
cuales están desconcertados porque, además, son del 1 semestre.  
Xiomara Nelo, en relación a esta situación, pregunta, cuales son las 
condiciones y hasta qué punto se permiten asignatura online, no lo considera 
conveniente, para los alumnos de nuevo ingreso. Lulú Silva también  
considera que el primer semestre debería ser presencial.  
  

6. Informe Cronograma Especial para las Dedicaciones Exclusivas no 
otorgadas. 
Cronograma de Dedicaciones Exclusivas: Se inicia desde mañana 29/11/2013, 
a los interesados se les asistirá y se gestionará con las instancias que expiden 
las constancias para que les faciliten la documentación.  

 La evaluación se hará entre el 03 y 04 de diciembre, cuando se hará un 
consejo de decanato extraordinario e igualmente se hará un Concejo 
Universitario, para su aprobación  y si sobra alguna vacante se reparte a otros 
decanatos. 
 
DECISIÓN: Aprobado 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Xiomara 
Nelo Jefe de Departamento de Derecho del DAC., referida a: Solicitud de 
contratación, por situación inesperada de la Prof. Lismary Pastora Vidoza 
Lozano titular de la Cédula de Identidad N° 14.879.012 a partir del 14-11-2013 
al 31-12-2013, quien administra la asignatura Seminario Aspectos Legales 
del Sistema Tributario en el lapso 2013-1, con una dedicación de instructor 
tiempo convencional 3 h/sem. La misma se justifica motivado a la descarga 
parcial de la Prof. Xiomara Nelo quien se desempeña como Jefe de 
Departamento de Derecho. 
 
DECISIÓN: Aprobada. 

8. Varios. 
Luis Rivera:  Al mediar con la Prof. Ana Cristina y ella retiró la 
correspondencia,  pero  no ha traído el respaldo que le solicitó el consejo, 



Consejo de Decanato Ordinario Nº 025  de fecha  28-11-2013 

 

 

con respecto a la actividad a realizar como Coordinadora del Comité de 
Educación, Tecnología e Innovación de la Federación del Colegio de 
Contadores Públicos de Venezuela.      

     Fernando Sosa: Mañana se celebra día de la diversidad funcional con un 
acto en  el edificio de  aulas a las 8 y 30 am.  

     Iván Guevara: Con respecto al jardinero, solicita los buenos oficios del 
administrador, por cuanto va a asistir por sólo 3 días, y solicita extender 
correspondencia al mayordomo del DAC, Luis Apóstol, para que supervise al 
jardinero quien deberá firmar en el edificio de aulas. El profesor, Julio 
Galicia,  no tiene problemas que el jardinero se dedique a tiempo completo 
en sus labores, es decir  la semana completa en el edificio de  aulas.  

    Lulú Silva: Comenta sobre la seguridad en el edificio de aulas y comentó 
sobre  una persona que solicita colaboración en el salón de clases. 

    Lenny  Escalona: Con respecto a la profesora, María Alejandrina Giménez, le 
comento sobre la queja de los estudiantes respecto la asignación de trabajos  
en la asignatura Evolución del Pensamiento Administrativo, en 
semipresencial y el porqué de las represarías. Llegaron a acuerdos 
equitativos.  

    Beatriz Marcano: Hace extensivas, por medio del Profesor Iván Guevara,  las 
esperanzas de la pronta recuperación de su hermano Carlos Guevara. 

    Informa que suministró copia de la correspondencia enviada al CDHT, sobre  
la eliminación de la UIRyL, al profesor Alexis Guerra. Recuerda al Prof. 
Guevara sobre el avance de la comisión para revisar el programa de Análisis 
de estados Financieros. Por otra parte le llama la atención  la ausencia del 
representante estudiantil a los 3 últimos  consejos. 

    Judith Hernández: Considera que es apropiado, que sea el Director 
Administrativo, a quien le corresponderia resolver el caso del jardinero, y con 
respecto a los cambios de las secretarias planteadas, debe existir  una 
comunicación de altura y la idea es que se resuelvan las situaciones. 
Además considera  bueno que se revisen los programas de asignaturas 
semipresenciales. Por otra parte  extraña la situación de la profesora 
Marielena Alejandrina Giménez, propone a la jefa del departamento resolver 
la situación  inmediatamente. 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 


